

Mittwoch, 22. November 2017

IT-Studenten wohnen in Hof bald kostenfrei

München/Hof – Studenten der Verwaltungsinformatik an der Beamtenfachhochschule Hof sollen künftig vom Freistaat kostenlosen Wohnraum zur Verfügung gestellt bekommen. Das ist Teil eines Maßnahmenpakets der Staatsregierung, um die Anstellung als IT-Spezialist im öffentlichen Dienst attraktiver zu machen. Außerdem sollen die Fachkräfte ein höheres Einstiegsgehalt bekommen und schneller verbeamtet und befördert werden.

Mit einer deutlichen Erhöhung der Ballungsraumzulage will der Freistaat zudem erreichen, dass Beamte und Angestellte im öffentlichen Dienst sich leichter mit einer Stelle im Großraum München anfreunden können. Nach einem Beschluss des Ministerrats soll die Grundzulage um 50 Prozent auf knapp 123 Euro im Monat angehoben werden, die für jedes Kind auf knapp 33 Euro. Ziel der Erhöhung sei die Unterstützung der unteren und mittleren Einkommensgruppen. Die Zulage wird Staatsbediensteten zum Ausgleich der höheren Miet- und Lebenshaltungskosten im Großraum München gewährt.

jum